

Les enfants de l'école découvrent les us et coutumes de la récolte des olives

L'opération Agri'gusti 2019, inscrite dans le cadre du programme national de l'alimentation, se poursuit. Elle consiste à organiser, durant l'année scolaire, des journées pédagogiques pour sensibiliser les enfants à l'agriculture.

Une quinzaine d'élèves de l'école primaire de Sollacaro ont été conviés à une récolte d'olives. Ils ont commencé par parcourir l'olivieraie du domaine de Tappa chez Claire Susini.

Les enfants ont pu cueillir les quelques olives rescapées de la grosse tempête de vent quinze jours auparavant.

Par la suite, toujours sur le terrain, ils sont allés visiter le moulin d'Étienne Andreani à Filitosa pour y apprendre le processus d'extraction de l'huile d'olive.

Au moment de déjeuner, Bernadette Coussine-Desanti a servi aux jeunes un bon repas préparé avec des produits locaux et de saison (sauté de veau corse, clémentine corse et gâteau à la farine de châtaigne).

L'après-midi, les enfants se sont instruits en s'amusant avec l'intervention de Jenifer Mejean, du syndicat AOP miel de Corse, qui a animé un atelier sur l'apiculture et sur le rôle de l'abeille dans la pollinisation des plantes.

C'était la dernière d'Agri'gusti pour l'année 2019.

L'opération redémarrera au printemps pour la 4^e édition.

A.-F. I.



Le dernier rendez-vous de l'année pour l'opération Agri'gusti a eu lieu dans le Valinco. Retour en avril 2020 pour la 4^e édition. /PHOTOS A.-F. I.



Récolte des olives à l'aide du peigne vibreur pour les enfants de l'école de Suddacaro.